

3月の園だより



2022年3月1日

わかたけ保育園

植物も芽吹き始め、土の中から虫たちもはい出し、待っていた春の到来です。子どもたちにとっても大切な節目の月となります。それぞれのクラスで、仲良しの仲間や保育士と一日一日を大切に過ごして欲しいと思っています。

先日は、休園に関しまして大変ご心配ご迷惑をおかけし申し訳ございませんでした。保護者の皆様のご協力に感謝の気持ちでいっぱいです。3月3日まで学級閉鎖のクラスがありますが、一日も早く元気な子どもたちが揃う日を待っているところです。誰もどこで感染するかわからないほど感染が広がっています。陽性になられた方の立場に立つという事はとても大切なことだと思っています。保護者の皆さんや我々保育士もお互いエールを送り合ってこの危機を乗り越えたいとあらためて思います。頑張りましょう！

今朝も年長の子どもたちは、ドッジボールを本気で楽しんでいて、見ている私まで楽しくなりました。いつもだったら、日直をしている私を年長さんが色々助けてくれるのでお願い事をするのですが遠慮していると、3歳児クラスの女兒2人がすぐに「いいよ」と言ってくれ、たんぽぽ組のお友達の手を引いて部屋まで連れて行ってくれました。この間玄関対応で、実は大変なことが沢山あるのですが、子ども達が、自立したくましく感じることもたくさんあって、驚くことがあります。子ども達の力ってすごいですね。

さて、年長クラスは、残すところ1カ月、実際にみんなが揃う卒園式までの日数を計算すると18日となります。担任はもちろんですが、私たち職員みんなで困難を乗り越え、保育の総仕上げが出来るように頑張りたいと思っています。どんなことがあっても、心あたかな卒園式が出来るよう頑張りたいと思っています。

竹内 多寿子

行事予定

- 9日(水) 卒園児お楽しみ
- 10日(木) 卒園児お楽しみ
- 11日(金) 誕生日会・発育測定
- 14日(月) 避難訓練
- 17日(木) すぎ組公開リズム
- 18日(金) 進級お祝い会
- 23日(水) 卒園式リハーサル
- 26日(土) 卒園式(すぎ組のみ参加)
- 27日(日) 卒園式予備日
- 29日(火) 希望保育(お弁当)
- 30日(水) 希望保育(お弁当)
- 31日(木) 希望保育(お弁当)

お知らせ

- *26日(土)は卒園式です。すぎ組のみの参加となります。詳しくはお便りが出ます。
- *29日・30日・31日は希望保育になり、3日ともお弁当が必要になります。詳しくは、お便りが出ます。荷物を持ち帰られてもかまいません。
- *4/1(金)2(土)には、すべての荷物を持ち帰っていただき、洋服、布団の記名の確認点検をお願いします。(大きく分りやすく)

おたんじょうびおめでとう

〇〇〇〇〇〇ちゃん	1歳	〇〇〇〇〇〇ちゃん	6歳
〇〇〇〇〇〇くん	1歳	〇〇〇〇〇〇〇ちゃん	6歳
〇〇〇〇〇〇ちゃん	1歳	〇〇〇〇〇〇ちゃん	6歳
〇〇〇〇〇〇ちゃん	3歳	〇〇〇〇〇〇ちゃん	6歳
〇〇〇〇〇〇〇ちゃん	4歳	〇〇〇〇〇〇ちゃん	6歳
〇〇〇〇〇〇くん	5歳		
〇〇〇〇〇〇ちゃん	5歳		



クラスのこえ

すみれぐみ

2月のひびいて 0009 くんが 退園おめでとうから
 新しいお友だち 0000 のくん仲間入りしました。
 3月は、天気の良い日も増えると思うので、たくさん
 外で身体を動かしたい。お散歩に出かけて
 春を見つけたい。できるといいなと思っています。
 季節の変わりめで、体調も崩したい。ということも
 あると思うので、気を付けていきたいと思っています。

たんぽぽぐみ

「おたんぽぽぐみ」「たんぽぽぐみ(たんぽぽぐみ)」「たんぽぽぐみ」
 お散歩が大好きな、たんぽぽぐみ。あたたかくなって
 くさのお散歩にもたくさん出かけていきたいです。
 そととにたくさん遊ぶと一番いいね。
 しがりや寝る、食べる、あそび!! 天気に合わせて遊ぶよ。



ゆりぐみ

2月は、雪セットを用意してもらい、雪あそびを3回
 楽しむことが出来ました。ソリを友達と2人で乗って、お祭り
 雪玉を作って、雪合戦をしましたよ。子ども達同士で
 遊ぶ姿が増えてきて、成長を感じています。
 今月は、みんな元気に楽しく遊んでいきたいと思
 っています。健康が一番!! たくさん食べて、遠出の
 お散歩にもたくさん出かけていきたいと思います!

たけぐみ

3が月に入ると春を感じられ
 日も多くなると思っています。春の
 歌をうたいたがら、ツクシ
 採りを楽しみたいです。
 また寒い日に干した大根も、そろそろ
 味わいたいと思っています。

いちようぐみ

先月は鬼退治を頑張ったいちようぐみ。みんな
 協力して退治できたことがみんなの自信につなが
 たように思います。今回このお正月で、みんなと一緒に
 遊びたいとがんばり、大変御迷惑をおかけして申し訳ない
 みんなそろそろ、氷鬼やしっぽ取りで、みんなの大好き
 な遊びを沢山して過ごしたいと思っています。
 お正月の準備もそろそろすすんでいきます。



すぎぐみ

1年はあという間で、もう3月ですね。
 3月は、すぎさんが楽しおにしていた
 風作りをみんなでするといいなと思て
 います。

遊ぶの中で、ドッジボールも楽しくなってきた
 いるので3月もすぎさんみんなたくさん
 体を動かして楽しおたいと思
 います。

糸合食

芽吹き季節の春に旬を迎える食材は
 パワーをたくさん蓄えています。これからぐん
 と育っていく子どもたちにも味お、力に
 変えていってほしいなと思、あす、こや
 「春キャベツ」「生わかめ」などを使う予定に
 います。18日は進級お祝い会です。みん
 なの喜ぶごちそうを考えているところです。
 お楽しみに!!

